

Protokoll der VWA-Sitzung v. 24. Oktober 2012

Anwesend:

Wortischek Karl
Florian Martin
Elias Heribert
Linsbichler Alex
Gruber Manfred
Horsky Reinhold
Kreiner Peter

Entschuldigt:

Lampe Heinz
Lausegger Anton

Ort: Räumlichkeiten des NÖTV
Beginn ca. 18:00

Begrüßung der Anwesenden durch Karl Wortischek.

Protokoll der letzten Sitzung:

kein Einwand, Protokoll genehmigt.

Ergebnis der Umfrage bzgl. LL-C Gruppeneinteilung für 2013:

Von den befragten Vereinen der Landesliga C sprachen sich 12 Vereine für die Beibehaltung von vier 6-er Gruppen aus. 6 Vereine waren für drei 8-er Gruppen mit Hallenpflicht und 2 Vereine für drei 8-er Gruppen ohne Hallenpflicht. Vier Vereine äußerten (tw. trotz Nachfrage) keine Meinung.
Beschluß: Die LL-C wird weiterhin mit 4 Gruppen zu 6 Vereinen geführt.

Bericht von den Ergebnissen der Aufstiegsspiele für die BL und die damit notwendigen Maßnahmen für die LL 2013, sowie der Kreisliga Aufstiegsspiele für die NÖ LL:

K. Wortischek legt eine Zusammenstellung der Auf/Absteiger (BL <> LL u. LL <> KL) vor. Dem folgt ein Situationsbericht von H. Elias über den Stand der Reform der Bundesliga (allg. Klasse). Daraus geht hervor, dass derzeit Abstimmungen betreffend den Modus und damit auch die Anzahl der BL-Mannschaften laufen und noch keine Entscheidungen gefallen sind. Da die Situation in der Senioren-BL ähnlich zu sein scheint ist es derzeit noch nicht möglich mit ausreichender Sicherheit Aussagen über allfällige Auf/Absteiger zu machen.

Es wird ausdrücklich festgehalten, dass bei ABMELDUNG eine Mannschaft aus der BL die entsprechenden Bestimmungen der DFB (§3 Abs. 4) gelten und somit keinesfalls ein automatische Einreihung in die oberste Landesliga erfolgt.

Antrag des NÖ Seniorenreferenten Hrn DD Mautner Markhof, die H65+ wie in der BL mit 5 Einzel und 2 Doppel zu spielen:

Da die Aufstiegsspiele für die LL 2013 noch mit 4 Einzel u. 2 Doppel erfolgten und die Mannschaften somit unter diesen Voraussetzungen genannt haben wird die LL 2013 weiterhin „4/2“ gespielt.

Für die LL 2014 wird es eine Umfrage unter den Vereinen geben und bei positiver Resonanz für 2014 auf „5/2“ umgestellt.

Durchführungsbestimmungen für 2013:

—Nach jeweils kreisinterner Meinungsbildung wird der Vorschlag in der allg. Klasse im Doppel anstelle eines 3. Satzes ein „match-tie-break“ zu spielen mit 4:2 Stimmen abgelehnt.

-Einstimmiger Beschluß bei den Herren 70+ und - wenn der Bewerb zustande kommt - bei den Herren 75+ auch im Einzel anstelle des 3. Satzes ein „match-tie-break“ zu spielen.

-Da es derzeit keine eindeutige Bestimmung gibt, dass ein Spieler in den Doppelspielen nur einmal eingesetzt werden darf wird nachfolgender Passus in den §7 Abs. 11 eingefügt:
„Ein Spieler darf bei einer Begegnung nur in einem Doppel eingesetzt werden.“

-Nichtantreten einer LL-Mannschaft: Endformulierung §13 Pkt. 6

Durch die verschärften Strafen bei Nichtantreten in der LL ergibt sich die Problematik, wie „zu spätes Erscheinen“ zu werten bzw. von „Nichtantreten“ abzugrenzen ist. An sich ergibt sich die Logik aus §7 Abs. 7, jedoch sind sich die VWA-Mitglieder darüber im Klaren, dass dies für die Mannschaften nicht eindeutig verständlich ist.

P. Kreiner: Definiton des „Nichtantretens“ in §7 Abs. 7 mit Verweis auf die Strafbestimmungen und ggf. entsprechenden Anmerkungen.

-Termin für die Mannschaftsmeldung der Kreisobmänner für die Jugend LL des Folgejahres
Die Kreise müssen Ihre Teilnehmer zur Jugend-LL spätestens bis 1. 11. jeden Jahres
VERBINDLICH an den NÖTV melden. (gilt ab 2013)

-Der Nennschluß für die LL (in allen Bewerben in denen Aufstiegsspiele vorgesehen sind) wird auf 15. Juli des jeweiligen Jahres vorverlegt.

-Im §7 Abs. 9 entfällt die Differenzierung zwischen dem Vornehmen der Aufstellung für die Doppel (15 min nach dem letzten Einzel) und dem Beginn der Doppel (30 min nach dem letzten Einzel)
P. Kreiner: Umformulierung und Entfall des Abs. 12.

Alle Neuerungen in den DFB's werden bei der Veröffentlichung im Internet rot dargestellt. Ebenso wird wieder eine kurze Zusammenfassung der Änderungen gemeinsam mit den Bestimmungen veröffentlicht (M. Florian. P. Kreiner)

Allfälliges:

-ITN: Diversen Anfragen, ob die Bandbreite von 0,5 beibehalten wird: -> JA

-ITN/ÖTV-Rangliste: M. Florian berichtet über den Stand der Arbeiten zur ITN-Rangliste, bei der die jeweilige ITN-Einstufung die ÖTV-Punkterangliste ersetzen soll. Einführung nach derzeitigem Stand mit 15. Okt. 2012. Die neue Rangliste soll öfter aktualisiert (monatlich) werden. Es zählt nur das „head to head“, Bonus für Runden oder Turniersieg gibt es keine. Es ist eine „Kategorisierung“ geplant, die es guten Spielern verbietet bei Turnieren niedriger Kategorien anzutreten. Details sind noch nicht fixiert. Über die Auswirkungen auf das Turniergehen besteht noch keine völlige Klarheit.

K. Wortischeck dankt den Teilnehmern und schließt die Sitzung um ca. 21:30 Uhr